



Franke Küchentechnik AG

Franke setzt innovative Massstäbe weltweit. Und wie für ein Schweizer Unternehmen typisch, bestechen alle Produkte durch Qualität und Funktionalität. Deshalb entwickelt Franke Produkte, die den Lebensraum Küche täglich schöner machen. Das sind wohl auch die Gründe, weshalb Franke weltweit in über 100 Millionen Haushalten zu Hause ist.

Im stilhaus in Rothrist präsentieren sich über 130 Hersteller und Fachhändler aus der Bau-, Innenarchitektur-, Garten- und Einrichtungsbranche. Design wird gross geschrieben, darum ist auch Franke Küchentechnik AG mit ihrem innovativen Produktdesign mit von der Partie. Der Franke-Auftritt sollte ohne Personal funktionieren, das heisst, die gesamte Anlage muss ferngesteuert ein- und ausgeschaltet werden können. Franke wollte eine webbasierte Lösung, die extern, durch die Firma Franke, über ein CMS gepflegt werden kann.



Jede Station bietet dem Kunden die Möglichkeit auf einem interaktiven Touch-Monitor Produktinformationen abzurufen und weitere Variationen oder Fabrikate zu begutachten. Die Displays wurden in das formschöne Holzgeschwungene Design integriert und können über eine kinderleichte Navigation bedient werden. Die Inhalte des Displays sowie die Touchmonitore sind via CMS von Franke aus der Ferne via Server der B+T Bild+Ton AG bedien- und editierbar.



Eingesetzte Produkte und Lösungen



Eckdaten

- 19" Touch-Monitore
- LCD-Displays 54 Zoll mit B+T Player
- B+T CMS Server

Leistungsumfang

- Beratung
- AV-Planung
- Konzeptionierung
- Programmierung
- Installation
- Serviceabonnement mit Vollgarantie



Myria Aeschbacher

Marketing Kommunikation | Franke Küchentechnik AG

«Die B+T Bild+Ton AG hat mit der Umsetzung und Realisierung der visuellen Bereiche in unserer Ausstellung im stilhaus erstklassige Arbeit abgeliefert. Die Screens tragen sehr viel zum gelungenen Gesamtbild der Ausstellung bei.»